

Visitas de Estado a la República de Chile y la República de Colombia Por Sus Excelencias El Muy Honorable David Johnston, Gobernador General de Canadá Y La Sra. Sharon Johnston

DELEGACIÓN



República de Chile 29 de noviembre al 3 de diciembre de 2014



República de Colombia 3 al 6 de diciembre de 2014





Su Excelencia el Muy Honorable David Johnston Gobernador General de Canadá

David Johnston inició su carrera profesional como profesor asistente en la Facultad de Derecho en Queen's University en 1966, trasladándose a la Facultad de Derecho de la Universidad de Toronto en 1968. Fue nombrado decano de la Facultad de Derecho en University of Western Ontario en 1974. En 1979, fue nombrado director y vice-rector de McGill University y, en julio de 1994, regresó a la docencia como profesor de tiempo completo en la Facultad de Derecho

de McGill. En junio de 1999, se convirtió en el quinto presidente de la Universidad de Waterloo. El Sr. Johnston ha servido en numerosos comités y fuerzas de trabajo provinciales y federales y también ha servido en las juntas de un número de empresas públicas. Fue presidente de la Asociación de Universidades y Colegios de Canadá y de la Conférence des recteurs et des principaux des universités du Québec. Fue el presidente fundador de la Mesa Redonda Nacional sobre el Medio Ambiente y la Economía y presidió el Consejo Consultivo sobre la Autopista de la Información del gobierno federal. Sus especializaciones académicas incluyen la regulación de valores, tecnología de la información y derecho corporativo. El Sr. Johnston tiene un LL.B. de Queen's University (1966); un LL.B. de la Universidad de Cambridge (1965); y un A.B. de la Universidad de Harvard (1963).

Es autor o coautor de 24 libros y nuevas ediciones, posee doctorados honorarios de más de 20 universidades y es un Compañero de la Orden de Canadá. Nació en Sudbury, Ontario y se casó con Sharon Johnston. Tienen cinco hijas y 11 nietos. Juramentado el 01 de octubre de 2010, Su Excelencia el Muy Honorable David Johnston es el vigésimo octavo gobernador general desde la Confederación.



Su Excelencia Sharon Johnston

Sharon Johnston se graduó de la Universidad de Toronto en 1966, como terapeuta física y ocupacional, y luego trabajó en el área de psiquiatría infantil. Cuando la familia Johnston se mudó a Montreal, obtuvo sus títulos de maestría y doctorado en ciencia de la rehabilitación. A nivel de maestría, estudió una forma más efectiva de despejar las vías respiratorias pequeñas de quienes sufren de fibrosis quística. Su tesis doctoral examinó la coordinación de los músculos del sistema respiratorio durante el habla normal, habla tartamudeada y canto. Su tesis resultó en la publicación de

artículos científicos sobre la mecánica respiratoria. Durante los 20 años en que la familia vivió en Montreal, la Sra. Johnston se aseguró que sus cinco hijas fueran fluidamente bilingües. Ahora, como adultos y profesionales, hablan muchos otros idiomas. Mientras en Montreal, la Sra. Johnston participó como voluntaria en muchas juntas administrativas, incluyendo la del Collège Marie de France, en Montreal y Bishop's College School, en Lennoxville, Quebec. También fue miembro fundador del grupo de voluntarios de Friends of Neuro en el Montreal Neurological Institute and Hospital. En 1999, el Sr. y la Sra. Johnston se mudaron desde Montreal a Waterloo, Ontario. Mientras que el Sr. Johnston administraba la Universidad de Waterloo, la señora Johnston comenzó una nueva vida en una granja de 100 hectáreas y un pequeño negocio de caballos en pupilaje llamado Chatterbox Farm, el cual administró durante 12 años.

La señora Johnston también escribió un ensayo autobiográfico para su inclusión en una colección de mujeres notables de Montreal y se encuentra trabajando en una novela. La novela es un relato ficticio de la vida en el suroeste de Alberta durante una época colorida después de la Gran Guerra, basada en las experiencias de su abuela.





La Honorable Michelle Rempel

Ministra de Estado para la Diversificación Económica Occidental

Michelle Rempel fue elegida a la Cámara de los Comunes en mayo de 2011.

En julio de 2013, fue nombrada ministra de Estado para la Diversificación Económica Occidental. Previamente fue nombrada secretaria parlamentaria del ministro del Medio Ambiente en mayo de 2011. También fue co-presidente del Comité de Política Nacional del Partido Conservador, del Consejo Presidencial del PCC de Alberta, y del congreso

de Alberta. La señora Rempel es la mujer más joven nombrada en el Gabinete en la historia de Canadá.

Antes de entrar en la política, la Sra. Rempel fue la directora del Departamento de Programas Institucionales de la Universidad de Calgary. También trabajó en la división de comercialización de tecnología de la Universidad de Manitoba y se desempeño como consultora administrativa en Calgary.

En 2010, la Sra. Rempel fue nombrada una de las 100 Mujeres más Poderosas de Canadá por la Red de Mujeres Ejecutivas por dirigir un gran equipo de profesionales en el campo de la investigación y gestión del desarrollo. En 2014 fue nombrada una de las 'Mejores 40 con Menos de 40' de Calgary por la revista *Avenue*, y ha sido nombrada dos veces como la Parlamentaria del año- Figura emergente por la revista *Maclean*.

La Sra. Rempel también ha colaborado con una serie de organizaciones, entre ellas la Fundación Children's Wish y la Asociación Northern Hills Community.

La Sra. Rempel tiene un título en economía y vive en el Norte de Calgary.



Patricia Fuller Embajadora de Canadá ante la República de Chile

La Embajadora Fuller asumió sus funciones como Embajadora en Chile en septiembre de 2012. Ingresó al Servicio Exterior de Canadá en 1989 y ha sido Embajadora en Uruguay (2004-2007), Primera Secretaria en México (1995-1997) y Segunda Secretaria en Guatemala (1991-1993).

En Ottawa, se especializó en política comercial y económica, desempeñándose como Economista Jefe del Ministerio de Asuntos Exteriores y Comercio

Internacional (2007-2010) y Directora de la División de Maderas Blandas (2003-2004). Entre sus designaciones anteriores figuran la Dirección de Medidas Compensatorias Comerciales y la Dirección de Relaciones Económicas Internacionales. Desde el año 2000 al 2003 estuvo destinada temporalmente a la Oficina del Consejo Privado, donde se desempeñó en la Secretaría para el Comité del Gabinete en políticas de desarrollo económico y regional. Antes de su nombramiento como Embajadora de Canadá en Chile, fue Directora General de Planificación e Informes en el Ministerio de Asuntos Exteriores y Comercio Internacional.

Es licenciada (con honores) en Economía y Estudios Políticos de la Universidad de Queen's y realizó una Maestría en Economía (con distinción), en la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres (London School of Economics). Antes de ingresar al servicio exterior, trabajó en el Banco de Canadá (Bank of Canada).

Ella y su esposo, el Doctor George Dix, tienen dos hijos. Habla inglés, francés y español.





Carmen Sylvain
Embajadora de Canadá ante la República de Colombia

La Señora Carmen Sylvain, Embajadora de Canadá en Colombia, llegó a Bogotá en abril de 2014.

Es graduada en Historia de Europa de la Universidad Estatal de San José (California, USA - 1984), con Maestría en Administración Pública de la Universidad de Carleton (Ottawa, 1993) y Estudios Superiores en Gestión Pública y Gobernanza de Universidad de Ottawa (2009).

La Señora Sylvain ingresó a la función pública en 1987, trabajando en los Ministerios de Comunicaciones y de Patrimonio Cultural y en la oficina del Consejo Privado, y luego en el Ministerio de Asuntos Exteriores y Comercio Internacional (2001).

En Ottawa, fue directora de la Península Arábiga y del Norte de África; y directora general de la Oficina de la Unión Europea. Así mismo, ha sido viceministra adjunta de la Dirección General de Europa, Oriente Medio y Norte de África; y viceministra adjunta de Políticas Estratégicas, Planificación y Transformación, además de Responsable Principal de Asuntos Políticos y Económicos.

En el extranjero, la Señora Carmen Sylvain fue Embajadora de Canadá en Marruecos y Mauritania, y subcomisaria general de Canadá en ferias mundiales realizadas en Alemania y Portugal; directora general de las relaciones con la Unión Europea

La Señora Sylvain regresa al servicio público tras servir como asesora estratégica para Borealis Infraestructure y el Fondo de Pensiones OMERS, desde 2012.



Arnold Chan Miembro del Parlamento

Arnold Chan es miembro del Parlamento para Scarborough-Agincourt. El Sr. Chan es uno de los miembros liberales del Parlamento más nuevos, ya que fue elegido en el verano de 2014. En el mes de agosto, el Sr. Chan fue designado como uno de los portavoces de la Iniciativa de Desarrollo Económico Federal para Ontario del Norte, y también como portavoz de la Agencia de Desarrollo Económico Federal para Ontario del Sur. A principios de noviembre también fue designado como portavoz para pequeñas empresas y turismo.

El Sr. Chan fue criado en Scarborough-Agincourt. Estudió en la Universidad de Toronto y en la Universidad de British Columbia, en donde obtuvo su diploma de derecho y dos maestrías en ciencias políticas y planeación urbana.

Antes de postularse, el Sr. Chan trabajó en los sectores público y privado como abogado, asesor político y gerente corporativo sénior. También ha sido muy activo en su comunidad como copresidente del consejo del colegio de sus hijos y como líder de la sede local de una organización juvenil nacional.

El Sr. Chan vive en Toronto con su esposa Jean y sus tres hijos.





Stephen Wallace Secretario del Gobernador General de Canadá

Siendo uno de nueve hijos de una familia naviera originaria de las provincias Atlánticas, el Sr. Wallace creció en Halifax y Ottawa, estudió artes y administración de empresas, y ha enfocado mucha de su carrera en asuntos internacionales y administración pública. Su trabajo inicial como maestro, voluntario, diplomático y cooperante se concentró principalmente en África y América Central. El Sr. Wallace pasó muchos años con la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional,

en donde manejó varios programas de reconstrucción y sirvió como vicepresidente de la Fuerza de Trabajo de Afganistán.

Sus nombramientos en política pública incluyeron el Comité Especial Conjunto del Parlamento encargado de Revisar la Política Exterior de Canadá, al igual que trabajar sobre la sociedad civil con la Organización para Cooperación y Desarrollo Económico. Como servidor público de alto rango, el Sr. Wallace fungió como secretario adjunto de las operaciones gubernamentales de la Secretaría de la Junta del Tesoro, y, más recientemente, como Viceministro Adjunto para el Departamento de Cultura Canadiense. Recibió la Medalla de Canadá en ocasión del 125 Aniversario de la Confederación.

Stephen Wallace se convirtió en Secretario del Gobernador General en febrero de 2011.



Henri-Paul NormandinDirector General del Departamento para América Latina y el Caribe
Ministerio de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional

El señor Henri -Paul Normandin, (con especialización en Derecho Civil de la Universidad McGill, 1981 y máster en Relaciones Internacionales de la Universidad de Ottawa, 1996), es el Director General del Departamento para América Latina y el Caribe del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio y Desarrollo de Canadá.

Antes de incorporarse a la función pública, el Señor Normandin trabajó para el Grupo de Investigación de Información Legal con sede en Montreal, primero como investigador y luego como su director. Como abogado sirvió en la Comisión de Servicios Jurídicos de Bas St- Laurent- Gaspésie.

En 1983 se incorporó a la entonces Agencia Canadiense de Desarrollo Internacional - ACDI, desempeñando cargos en el extranjero en Kinshasa, y en dos ocasiones en Beijing. En Ottawa, sus cargos han incluido el de oficial-analista superior de desarrollo, Programa de China; especialista sénior en gobierno, Rama Asia; director de Coordinación de Políticas, y director del Fondo Canadiense para África.

En 2004 se unió al entonces Ministerio de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional como director de Derechos Humanos, Asuntos Humanitarios e Igualdad de Género. En 2006, el señor Normandin fue nombrado embajador y representante permanente adjunto ante las Naciones Unidas, cargo que ocupó hasta 2010, cuando fue nombrado Embajador de Canadá en la República de Haití (2010-2013). Está casado y tiene dos hijos.





Geoffrey Dean
Jefe Adjunto de Protocolo de Canadá

Geoffrey Dean se unió al servicio público canadiense en 1995, a través del Programa de Desarrollo de Funcionarios Públicos del Departamento de Defensa Nacional. A lo largo de su carrera, ha ocupado cargos en el departamento de Ciudadanía e Inmigración de Canadá, la entonces Agencia Canadiense de Desarrollo Internacional y la Oficina del Consejo Privado. Entre 2003 y 2006 fue el asesor de política sénior para la Coordinación Especial de Canadá para el Proceso

de Paz de Oriente Medio. Luego tomó un permiso de ausencia para servir como jefe de gabinete del Presidente del Consejo Privado de la Reina para Canadá y Ministro de Relaciones Intergubernamentales. En 2007 fue nombrado director de comunicaciones para la recién establecida fuerza de trabajo para Afganistán del Gobierno de Canadá. Sirvió como consejero para asuntos políticos, económicos y públicos en la Embajada de Canadá en Seúl, entre 2009 y 2013.

Ha servido como jefe adjunto de protocolo de Canadá desde septiembre de 2013.





Howard Alper
Jefe
Consejo de Ciencia, Tecnología e Innovación

Chile

Howard Alper es el actual jefe del Consejo de Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de Canadá (STIC), y profesor distinguido de la Universidad de Ottawa. Su investigación principal cubre la química orgánica e inorgánica, con posibles aplicaciones en las industrias farmacéutica, petroquímica y química de commodities. El Dr. Alper ha publicado 542 artículos, tiene 37 patentes, y ha editado varios libros.

El Dr. Alper ha recibido varias prestigiosas becas de investigación incluyendo las becas E.W.R. Steacie (Consejo de Investigación de Ciencias Naturales e Ingeniería, 1980 82), Guggenheim (1985 86), y Killam (1986 88).

En el año 2000, el Gobernador General de Canadá presentó al Dr. Alper con la primera Medalla de Oro Gerhard Herzberg Canadá en Ciencia e Ingeniería. El siguiente año, recibió el Premio al Mérito Nacional por aportes al sector de las ciencias de la vida. En 2002, recibió el Le Sueur Memorial Award de la Sociedad de la Industria Química (R.U.). Además de muchos otros honores internacionales, se convirtió en un miembro honorario de la Academia Mexicana de Ciencias en 2009 y de la Academia Colombiana de Ciencias en el 2011.

Fue nombrado Oficial de la Orden de Canadá en 1999 y en 2002, fue nombrado como Oficial de la Orden Nacional del Mérito por el Presidente de la República francesa. En el año 2014, Presidente Napolitano de Italia le otorgó al Dr. Alper el título de Comandante de la Orden del Mérito de la República italiana.

Fue nombrado presidente de la Sociedad Real de Canadá por un período de dos años, comenzando en noviembre de 2001. En 2004, fue elegido para un mandato de tres años como Co-Presidente de la Red Interamericana de Academias de Ciencias (IANAS). En diciembre de 2006, fue elegido para un mandato de tres años como Copresidente del IAP: La Red Global de Academias de Ciencias; en enero de 2010, fue reelegido para un segundo mandato de tres años como su Copresidente.

En 2010, también fue nombrado al Comité Asesor de la Fundación Nacional de Ciencias de Estados Unidos para la Ciencia e Ingeniería Internacional, al Comité Asesor de Ciencia del Foro Económico Mundial, a la Junta del Instituto de Ciencias Matemáticas Africano - próxima Iniciativa Einstein y a la Junta Asesora de la Academia Joven Global. También se desempeñó como vicepresidente del Consejo Asesor de RIKEN. En 2011, fue elegido presidente de la Junta Asesora Internacional de la Red de Economía de Conocimiento con sede en Bruselas.

En 2007, fue nombrado presidente del Consejo de Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de Canadá (STIC), que asesora al Gabinete y al Primer Ministro en temas de ciencia, tecnología e innovación. El Consejo también emite informes de "estado de la nación" cada dos años, evaluando el rendimiento de Canadá sobre una base global.



Denise Amyot
Presidente y CEO
Universidades e Institutos Canadá (CICan)

Colombia

CICan es la voz nacional e internacional de 95 por ciento de las universidades, institutos y escuelas politécnicas financiados por el Estado, asistiendo a 1.5 millones de estudiantes de todas las edades y antecedentes en campus en 1.000 comunidades urbanas, rurales y remotas.

Denise Amyot recientemente fue presidente y CEO de la Corporación de Museos de Ciencia y Tecnología de Canadá, donde proporcionó liderazgo para tres museos nacionales para fomentar el conocimiento científico y tecnológico. Ha trabajado en política y programas en áreas sociales, científicas, económicas y culturales, en sedes nacionales y oficinas regionales de varios departamentos y agencias federales, incluyendo Desarrollo de Recursos Humanos Canadá, Defensa Nacional, Recursos Naturales Canadá, Asuntos Indios y del Norte Canadá, el Departamento de Cultura de Canadá, la Comisión de Servicio Público y la Agencia de Servicio Público de Canadá.

Actualmente, es presidente de la Federación Mundial de Universidades y Escuelas Politécnicas, y presidente del Comité Asesor del Instituto de Ciencias, Sociedad y Política (ICSP). Es miembro del Comité de Política de Recursos Humanos de la Cámara de Comercio, del Consejo Asesor del Centro Schulich para la Excelencia en Gestión Pública en la Universidad Western, y del Foro de CEOs Canadá-India. CICan actualmente opera en 29 países y tiene 13 oficinas en el extranjero. En Chile, CICan tiene más de 15 años de experiencia en acuerdos de cooperación y desarrollo y MOUs con varios socios, resultando en la realización de numerosos proyectos y asignaciones. En Colombia, CICan se encuentra implementando el Programa de Educación para Empleo, en asociación con el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) en los sectores de minería, agricultura y medio ambiente, y con nueve universidades canadienses participantes. El gobierno colombiano se encuentra comprometido con el desarrollo de habilidades bilingües en su población y CICan puede suplir esta necesidad.



John Baker
Presidente y Director Ejecutivo
D2L Corporation

John Baker fundó D2L en 1999 a los 22 años mientras estudiaba en la Universidad de Waterloo.

El vio que las herramientas digitales podían abrirles la puerta a modelos de enseñanza más efectivos y crear experiencias de aprendizaje que sean más comprometedoras e inspiradoras. La compañía está en proceso de transformar la manera en la que

el mundo aprende por medio de su plataforma integrada de aprendizaje. D2L lidera el mercado con un motor de aprendizaje personalizado, aprendizaje adaptativo y aprendizaje analítico. Bajo el liderazgo del Sr. Baker, D2L aumentó a 800 empleados a nivel mundial; su plataforma de aprendizaje ahora apoya a más de 15 millones de aprendices. La compañía ha recibido numerosos premios incluyendo el 100 Mejores Empleadores de Canadá para Jóvenes; los 50 Mejores Pequeños y Medianos Empresarios; y 50 Compañías Mejor Administradas de Deloitte. Creyendo fuertemente en la participación de la comunidad, el Sr. Baker dedica sus esfuerzos a apoyar a jóvenes empresarios. Fue nombrado al consejo de gobierno del Consejo de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades de Canadá, es el presidente de la junta directiva de Communitech, y es miembro de la junta directiva de la Escuela de Ballet Nacional de Canadá. El Sr. Baker se graduó de la Universidad de Waterloo con Honores con un título en Ciencias Aplicadas en ingeniería de diseño de sistemas, con honores de primera clase y una opción en ciencias administrativas.

Chile





Paul Davidson
Presidente
Asociación de Universidades y Colegios de Canadá (AUCC)

Paul Davidson fue nombrado presidente de la AUCC en mayo de 2009. En el año 2011, AUCC marcó su aniversario número 100 como la voz de las universidades canadienses en Canadá y en el exterior. AUCC ha sido instrumental en el desarrollo de la política pública en educación superior, investigación e innovación durante 10 décadas. Además de perseguir esta misión, la AUCC juega un papel líder en la

internacionalización de las universidades de Canadá. En años recientes, la AUCC ha liderado misiones presidenciales a la India, Brasil y México. La AUCC también es socio en ERA-Can, un proyecto que vincula a investigadores canadienses y europeos.

Antes de unirse a la AUCC, el Sr. Davidson fue director ejecutivo de World University Service of Canada (WUSC), una agencia internacional de desarrollo activa en 70 universidades a lo largo de Canadá y en 17 países en el extranjero. El Sr. Davidson ha ocupado altos cargos en el sector editorial canadiense, incluyendo cinco años como director ejecutivo de la Asociación de Editores Canadienses.

El Sr. Davidson también fungió como asesor del líder provincial de la Oposición, el tesorero y premier adjunto de Ontario. El Sr. Davidson tiene una Maestría de Queen's University, y una Licenciatura de la Universidad de Trent, donde hizo parte de la primera promoción del Programa Internacional de Trent.

El Sr. Davidson esta casado con Elly Vandenberg, y tienen tres hijos.



Brent Herbert-Copley
Vicepresidente, Programas de Investigación
Consejo de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades (CICSH) y
Copresidente
Comité Bilateral de Ciencia y Tecnología Canadá-Chile

El Sr. Herbert-Copley se unió al CICSH en octubre de 2009. Como vicepresidente de programas de investigación, es el responsable de los programas de subvenciones y becas, al igual que de los programas de cátedra de investigación de Canadá, de cátedra de excelencia en investigación de Canadá y de costos indirectos.

Antes de unirse al CICSH, el Sr. Herbert-Copley trabajó en el Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo, en donde ocupó una variedad de cargos, incluyendo el de director de programas de políticas sociales y económicas, y en el Instituto Norte-Sur, un importante grupo de investigación canadiense en temas de desarrollo.

Su propia investigación ha estado enfocada hacia el entendimiento del proceso de innovación y la forma en que las políticas gubernamentales - incluyendo las normas ambientales - afectan dicho proceso. También se ha enfocado en la relación entre la investigación y las políticas públicas, al igual que en el papel que juega la investigación académica en informar los debates públicos acerca de opciones de políticas. Actualmente ocupa el cargo de copresidente canadiense del Comité Bilateral de Ciencia y Tecnología Canadá-Chile, y es miembro del comité de programas nacionales e internacionales del Instituto de Administración Pública de Canadá.

El Sr. Herbert-Copley tiene un doctorado en ciencias políticas y una maestría en relaciones internacionales de Carleton University, al igual que un pregrado en ciencias políticas de The University of Western Ontario.





Jean Lebel
Presidente
Centro de Investigación para el Desarrollo Internacional (CIDI)

Jean Lebel fue designado presidente del Centro de Investigación para el Desarrollo Internacional (CIDI) el 1 de mayo de 2013. El Sr. Lebel lidera los aportes del CIDI a las prioridades internacionales de Canadá. Es responsable por asociaciones de financiación significativas con gobiernos extranjeros, organizaciones filantrópicas y el sector privado.

El Sr. Lebel previamente fungió como vicepresidente de la Rama del Programa y Asociaciones, supervisando toda la programación del CIDI. Antes de unirse al CIDI, trabajó en los sectores académico y privado. Tiene un doctorado en ciencias ambientales de l'Université du Québec à Montréal (UQAM) y una Maestría en ciencias de la salud ocupacional de la Universidad McGill.

El CIDI juega un papel clave en los esfuerzos de política extranjera de Canadá, apoyando la investigación en países en desarrollo para promover la prosperidad y la seguridad. La oficina del CIDI en Montevideo ha facilitado fuertes lazos para Canadá con América Latina y el Caribe a través de vínculos de educación, investigación e innovación con importantes instituciones regionales e individuos de influencia.

Los actuales proyectos del CIDI en América Latina se enfocan en fomentar la colaboración e innovación científica, así como apoyar los derechos económicos de la mujer y superar los retos que enfrentan en el mercado laboral, y al empezar y mantener nuevas empresas. El CIDI también promueve los objetivos de seguridad alimentaria de Canadá buscando formas innovadoras de aumentar la producción de cultivos y mejorando la salud de la población a través de una mejor nutrición.





Victoria Lennox
Co-fundadora y Directora Ejecutiva
Startup Canada

Victoria Lennox es una emprendedora social, comentarista, arquitecta de programas y asesora política canadiense de 30 años, quien tiene una trayectoria en la creación de avances políticos y de política significativos para fomentar el emprendimiento.

La Sra. Lennox es la co-fundadora y directora ejecutiva de la organización comunitaria sin ánimo de lucro Startup Canada, así como la fundadora y presidenta emérita de la Asociación Nacional de Emprendedores de Colegios y Universidades (NACUE) con sede en el Reino Unido. Ella ha sido reconocida por el Programa de Desarrollo de las Naciones Unidas y la Unión Europea como una de las principales expertas en educación empresarial; arquitectura de programas y ecosistemas, gobernanza, desarrollo e implementación y en movimientos de incentivo empresarial y campañas de sensibilización.

Ella contribuye activamente en la escena global como la fundadora de Startup Generation, como un catalizador de las Naciones de Nuevas Empresas, y como asesora de más de 20 organizaciones empresariales juveniles. Ella intensifica el estudio empresarial por medio de presentaciones orales en foros mundiales y apoyando a los colegios y universidades en países de todo el mundo.

La Sra. Lennox es la primera canadiense y una de las más jóvenes beneficiarias de *Queen's Award for Enterprise Promotion*, recomendada por el Primer Ministro Británico. También ha recibido el premio *Enterprise Support Network* del Reino Unido y del premio *Overall Enterprise Champion of the Year*. Ha sido reconocida como una de las "Mejores 30 mujeres menores de 30 años" por la Revista Real Business, denominada "una de las más fuertes" por *Spectator Business*, y clasificada como una de las 30 mejores empresarias de Canadá por la Revista *Profit*.

La Sra. Lennox es de Cambridge, Ontario y ahora vive en Ottawa. Ella terminó su Maestría en Gobierno Global y Diplomacia en la Universidad de Oxford en 2008, antes de convertirse en la primera presidenta mujer de los Empresarios de Oxford. Ella terminó su pregrado en ciencias políticas, gobernanza y política pública en la Universidad de Ottawa en 2006.

Chile





Richard Meyers
Vicepresidente, Asuntos Técnicos y del Norte
Asociación de Minería de Canadá

Richard Meyers ha trabajado para la Asociación de Minería de Canadá (AMC) desde abril de 2007, donde se enfoca en asuntos regulatorios y ambientales para las minas que operan en Canadá. También es responsable por asuntos de minería relacionados con el desarrollo legislativo y económico para los tres territorios del norte de Canadá. El Sr. Meyers ha realizado numerosas presentaciones sobre el desarrollo mineral en el Ártico y mejores prácticas ambientales en eventos en Europa, África y los Estados Unidos.

Antes de trabajar para la Asociación de Minería de Canadá, el Sr. Meyers fue director de Recursos Minerales para Asuntos indios y del Norte de Canadá entre 1998 y 2007, donde manejó el desarrollo de la política y legislación mineral del norte, y supervisó el desarrollo de política del gobierno federal para el ingreso de Canadá en la industria mundial del diamante. En esta calidad lideró misiones en Europa, África, Australia, India y Rusia. Entre 1987 y 1998, Richard fungió como gerente regional del Ministerio de Energía, Minas y Recursos Petroleros de Columbia Británica, responsable del desarrollo minero en B.C. sur-central. A principios de su carrera trabajó como geólogo profesional en minería y exploración mineral a lo largo de Canadá.

El Sr. Meyers tiene una maestría en geología económica de la Universidad McGill y una licenciatura (honores) en geología de la Universidad Carleton. Es geocientífico profesional con la Asociación de Ingenieros y Geocientíficos Profesionales de Columbia Británica, director del Consejo de Innovación Minera de Canadá, y miembro de la Asociación de Prospectores y Desarrolladores de Canadá, el Instituto Canadiense de Minería y Metalurgia y Petróleo, y la Asociación Geológica de Canadá.



Gilles Patry
Presidente y director ejecutivo (CEO)
Fundación Canadiense para la Innovación (FCI)

Gilles Patry es presidente y director ejecutivo (CEO) de la Fundación Canadiense para la Innovación (FCI). Luego de una larga y distinguida carrera como consultor, investigador y administrador universitario, el Dr. Patry aporta a la FCI una rica experiencia de los sectores privado y académico.

Graduado de la Universidad de Ottawa y la Universidad de California (Davis) en ingeniería civil (medio ambiente), el Dr. Patry fue presidente y vicerrector de la Universidad de Ottawa entre 2001 y 2008. Es presidente fundador de Hydromantis, Inc., una firma de consultoría especializada en modelaje, simulación y control del agua y sistemas de tratamiento de aguas residuales.

El Dr. Patry es Miembro de la Orden de Canadá, recibió la Orden de Ontario y es becario de la Academia Canadiense de Ingeniería. Ha recibido doctorados honorarios de la Universidad de Waterloo y de la Universidad McMaster.

Creada por el Gobierno de Canadá en 1997, la FCI busca construir la capacidad de nuestra nación para realizar investigación y desarrollos tecnológicos de talla mundial que beneficien a los canadienses. La FCI cumple su mandato invirtiendo en la infraestructura de investigación necesaria para que los investigadores líderes de Canadá descubran, desarrollen y apliquen nuevos conocimientos en todas las áreas de la investigación.





Rodney N. Thomas
Presidente
Asociación de Prospectores y Desarrolladores de Canadá (PDAC)

Rod Thomas es el presidente de la Asociación de Prospectores y Desarrolladores de Canadá (PDAC).

A lo largo de su carrera, el Sr. Thomas ha trabajado en la exploración y desarrollo mineral en los sectores de minería junior y senior como geólogo de exploración

y ejecutivo. Es un fuerte vocero de la industria de la exploración y desarrollo mineral como principal motor de creación de riqueza en Canadá y alrededor del mundo. El Sr. Thomas recibió su título de pregrado de la Universidad McGill y su título de Maestría en Ciencias Aplicadas de Queen's University. Luego de completar su educación de posgrado en geología a finales de los años 70, el Sr. Thomas trabajó en exploración mineral para varias importantes compañías de minería, incluyendo Urangesellschaft, SMDC, Utah Mines y BHP. Luego trabajó en el sector junior en varios altos cargos en calidades tanto técnicas como ejecutivas. El Sr. Thomas regresó al sector de la minería senior en 2008, y actualmente es el gerente general y director de Votorantim Metals Canada Inc., una subsidiaria de Votorantim Metais, parte del Grupo Votorantim, el cual emplea a más de 40.000 trabajadores que operan en 20 países.

El Sr. Thomas inicialmente se involucró con PDAC a principios de los años 90 ayudando con la naciente Bolsa de Inversionistas de su convención, la cual tenía 18 stands en ese momento. Luego mejoró el *Core Shack* y eventualmente presidió la Convención PDAC durante el periodo de rápido crecimiento entre 2006 y 2008, cuando la asistencia casi se duplicó. Desde que fue nombrado director en 2006, también ha servido en el comité de auditoría, y actualmente participa en el comité ejecutivo y es miembro del comité de premios.



Carolyn Watters
Rectora y Vicepresidente Académica, Dalhousie University y
Presidente, Consorcio CALDO

Carolyn Watters es la rectora y vicepresidente académica de Dalhousie Univeristy, una de las más antiguas universidades de Canadá y miembro del grupo U15 de universidades de investigación intensiva en Canadá.

La carrera académica de la Dra. Watters como profesora de informática comenzó en Acadia University antes de llegar a Dalhousie en 1998. Ella se especializa en actividades humano-computadora en espacios de información, desde documentos a medios sociales. Su trabajo interdisciplinario y colaborativo ha llegado al Consejo de Investigación de Ciencias Naturales e Ingeniería de Canadá, al Consejo de Investigación de Ciencias Sociales y Humanidades, y al Instituto Canadiense de Investigación de la Salud.

En 2006, la Dra. Watters asumió el papel de decana de la Facultad de la Escuela de Posgrado en Dalhousie. Al mismo tiempo fungió como presidente de la Asociación Canadiense de Estudios de Posgrado. Ella se enfocó en construir relaciones internacionales y entender las necesidades cambiantes de estudiantes de doctorado e investigadores postdoctorales en el mercado canadiense. En 2010, la Dra. Watters fue nombrada a su cargo actual como rectora y vicepresidente académica. En este papel ella ha sido clave en el desarrollo de la primera Estrategia para la Asociación Internacional de



la universidad y en el desarrollo de una capacidad robusta interna para programas de Inglés como Segundo Idioma y otros servicios para facilitar el ingreso de estudiantes internacionales a Dalhousie.

La Dra. Watters es la presidente del consorcio CALDO de universidades de investigación intensiva, la cual actualmente incluye nueve miembros más un miembro asociado. El consorcio trabaja de la mano con gobiernos y agencias latinoamericanos enfocándose en cultivar relaciones de investigación e intercambios estudiantiles, especialmente a nivel de posgrado. El consorcio ha negociado acuerdos exitosamente con Chile, Brasil, Perú y Colombia.

La Dra. Watters ha sido miembro del Comité para la Política Científica y Tecnológica Chileno-Canadiense del gobierno federal desde su inauguración en 2011.